
会派に属さない議員
　毎回一般質問で政策提言、問
題提起をしています。未成年者
へのワクチン接種、太陽光発電、
古河ブランド事業の問題点を問

い、子育てママの声を訴え、主
権者教育、部活動改革、デジタ
ル教科書について提言しました。
市民の皆さまの声をお聞きし、
対応させていただきました。ま
た、市政報告会を行いました。
� （古川　一美）

会派に属さない議員
　6 月 25 日、中田公民館で開
催された “ 憲法学習会 ”（主催
全日本年金者組合古河支部）で
時間をいただき、「古河市議会

第 2 回定例会」の報告を行い
ました。その後、質問や意見を
伺いました。
　今後も市民の皆さまの要望や
意見を、市政に届けてまいりま
す。
� （秋庭　繁）

会派に属さない議員
　＜年間総括＞主な質問【不登
校問題へＩＣＴ教育の導入を早
期から提唱し、結果的にコロナ
禍のオンライン授業実現に尽

力】【防災対策：避難所のトイ
レ衛生や入浴の問題に具体案を
提示】【駅前の鳥害（騒音・糞�
尿）問題を指摘して解決】【未
納給食費と児童手当の相殺を提
案】【太陽光発電設備の乱開発
問題を指摘】等を行った。また

上程された議案の質疑を欠かさ
ず行い、問題点を指摘した。今
後は、防災道の駅の実現に向け
た取り組みを行っていきたい。
今後も言論中心に活動をして、
皆さまに託された責任を果たし
ていきたい。� （小山　高正）

市民ベースの会
　市民ベースの会は、「ヤクル
トはなももプラザ」において施
設利用状況と新型コロナウイル
ス感染症拡大防止対策に伴う施
設の臨時休館の状況等について
視察を行いました。
　コロナ前の利用人数は令和元
年度 76,548 人でありましたが、
令和 2年度は 26,694 人、令和

3年度は 34,079 人に減少。感
染拡大防止のため、令和 2 年
度では 99 日間、令和 3年度で
は 75 日間休館をした影響が出
ているとのことでした。
　感染拡大防止策等が功を奏し、
一日も早く平穏無事な日々が訪
れることを願っています。
　会派からは、館内のフリーＷ
ｉ－Ｆｉ接続方法に難点がある
旨の指摘をしました。市民のた
めのフリーＷｉ－Ｆｉですから、

使い勝手の良いものにしてほし
いと思います。
　市民ベースの会は、今後も市
民目線に立ち、現場主義を貫い
てまいります。これからもどう
ぞよろしくお願いいたします。

市政報告会

年金者組合の学習会で
行った「市政報告」

～　会派の活動を報告します　～

11

古河市議会だより� 第72号　令和4年 9月 1日発行


